
证券代码：000153                                     证券简称：丰原药业 
 

安徽丰原药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2021-001 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研    □分析师会议  

□媒体采访        ■业绩说明会  

□新闻发布会      □路演活动  

□现场参观        

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

通过“丰原药业投资者关系”小程序，网络远程参与公司 2020 年度网上业

绩说明会的广大投资者。 

时间 2021 年 5 月 13 日 

地点 网上业绩说明会 

公司接待人员姓名 公司董事长何宏满先生、董事会秘书张军先生、财务总监李俊先生。 

投资者关系活动主 

要内容介绍 

1、您好，请问 3万吨赤藓糖醇何时才能投产？ 

答：您好，公司赤藓糖醇项目目前正在建设中，工程进度目前已超 70%，

项目符合试生产条件还需要一段时间。 

 

2、1.问年产 30000吨赤藓糖醇、5000 吨谷氨酰胺项目，2020年报显示建设

进度 50%，2021 年 1季度未显示建设进度，请问董秘，截止 2021 年 4月 30

日建设进度几何，不要搞得像秘密工程一样，是不是已经烂尾？2.公司上市

这么多年了，市值一直不到 30亿，市值管理有什么措施？ 

答：您好，1.公司赤藓糖醇项目目前正在建设中，工程进度目前已超

70%，项目符合试生产条件还需要一段时间。2.公司认为持续稳定的发展是

提升企业价值的基础。保持公司健康发展和业绩稳定提升，实现股东、员工、

企业利益最大化，是公司管理层的努力目标。 

 

3、问题：赤藓糖醇投产时间，和延迟这么久的原因？公司下面一年有没有

新项目的规划 

答：您好，公司赤藓糖醇项目前期因疫情等原因导致进度未达预期，目

前公司正抓紧推进。公司暂时没有新项目的规划，公司如有重大事项均会按

照相关规定及时履行信息披露义务。  

 

4、2020 年筹资活动现金净流入-2.09 亿元较 2019 年 2.87 亿元下降 4.96

亿元，有什么原因吗？我们看到长短期借款基本上没有变化。 

答：您好，公司 2020 年度筹资活动产生现金流量净额较 2019 年度比下

降 4.96 亿元，主要原因系 2020 年度公司融资规模较 2019 年度减少所致。

中长期贷款及短期贷款是公司的融资方式之一。 

 



5、请问何总，公司今年有没有并购一些公司的打算？ 

答：您好，公司目前暂无并购计划，但公司会秉着眼界开阔、落地谨慎

的原则，积极寻找符合公司的新项目新产品。未来如有相关并购计划，会及

时履行信息披露义务。 
 

6、何总，我们前十大股东中，国有法人股的股份超过 30%，公司未来会有

改革动作吗？ 

答：您好，所有涉及上市公司的重大事项，如有，公司会按规定及时履

行信息披露义务。 
 

7、复方盐酸阿替卡因注射液卡瓶装（）新包装，属于丰原集团还是代加工，

谢谢 

答：您好，复方盐酸阿替卡因注射液（卡式瓶）系公司全资子公司马鞍

山制药的生产产品。 
 

8、请问 2020 年省外销售收入降幅较大 主要是什么原因 

答：您好，2020 年省外销售同比下降 9.4%，主要系疫情等原因，物流

配送受到影响。 
 

9、公司考虑惠购自己股票没有？ 

答：您好，公司目前没有回购股票计划。 

 

10、请问跟中科大合作的白介素 12 项目现在是已申报了临床试验，还是处

于准备申报阶段。或者已经失败。 

答：您好，公司白介素项目目前还处于临床前补充研究阶段，目前还未

有阶段性结果。谢谢！ 
 

11、请问截至 5 月 12日的股东户数是多少？ 

答：您好，根据公司 2021 年 5 月 12 日（公司 2020年度股东大会股权

登记日）申领的股东名册，截至 2021 年 5月 12日，公司股东户数为 42041

户。 

 

12、集团有无借公司整体上市的打算 

答：您好，涉及公司重大事项，公司会按规定及时履行信息披露义务。

谢谢！ 

 

13、你好，请问公司后期主要发展方向？ 

答：您好，公司将围绕主业，工商并举，做大做强。 

 

14、你好，子公司马鞍山制药生产的生殖辅助类药品市场竞争力如何？ 

答：您好，公司马鞍山制药生产的生殖辅助药品在该子公司销售占比较

小。谢谢！ 

 



15、一直关注公司的发展，请问后续有哪些提升业绩利润的举措？ 

答：您好，公司未来将继续深耕细作，加大营销力度、强化管理考核，

降成本、提产能，保存量、求增量、创新量，做强工业品种、做大商业规模。 
 

16、你好，公司目前有没有研发一些重磅新药？后期哪些细分领域在提升业

绩上会有显著表现？谢谢 

答：您好，公司将加快研发体系建设，加大研发投入，积极推进优质新

药项目的筛选、立项和研究，力争为公司抗病毒类、解热镇痛类、心脑血管

类、抗生素类等药物的原料及制剂产品线注入强劲动力。 
 

17、请问公司各项生产线有没有环保不达标风险？另外，近期印度疫情严重，

有没有考虑新增原料药生产？ 

答：您好，公司高度重视安全生产、环境保护等工作，各项生产工作严

格按《安全生产法》、《环境保护法》等相关规定执行。目前，公司没有新增

原料药生产计划。 
 

18、您好，2020 年第四季度经营活动现金净流入，比前三季度明显增加，

请问是什么原因？ 

答：您好，公司 2020 年第四季度经营活动现金净流入增加，主要是由

于销售商品、提供劳务收到的现金增加所致。 
 

19、2021Q1 公司扣非净利的增速高达 80%，远跑赢 17%的营收增速，背后的

驱动因素是什么？ 

答：您好，公司 2021 年第一季度扣除非经常性损益的净利润同比增加

79.86%，主要系 2021年第一季度营业收入同比增加 1.29 亿元所致。 
 

20、丰原药业有重组计划吗，有没有新项目即将投产。 

答：您好，公司目前没有重组计划；公司新项目目前尚未投产，谢谢！ 
 

21、公司部分产品是否具有市场定价权?核心产品是否会涨价？ 

答：您好，公司部分产品有市场定价权，核心产品的价格受市场和政策

等多重因素影响。 
 

22、产品研发工作和审批进度方便介绍一下吗？ 

答：您好，公司产品研发工作和审批进度，请详见巨潮资讯网公司披露

的《公司 2020 年度报告》有关研发投入的相关内容。谢谢！ 
 

23、连锁药店利润低，如何改善？有木有剥离上市远景？ 

答：您好，公司将通过加大营销力度、降低采购成本、优化品种结构、

扩大连锁规模等多项措施来提升大药房经营水平。目前，公司未有将其剥离

上市计划。 
 

24、公司有多项产业投资，仅是获微利还是战略布局？ 

答：您好，公司多项产业投资，系公司医药健康产业战略布局的一部分，

符合公司未来发展方向。 

 



25、何董事长认为公司的可持续增长点在哪？ 

答：您好，公司未来将围绕主营业务，加强销售力度，创新量、提产能；

推进在建项目的建设，以期尽早发挥效益；加大研发力度，做好新产品新项

目的储备，实现公司业绩新的增长。 
 

26、公司目前布局框架初成，有无精耕细作的计划？ 

答：您好，公司未来将继续深耕产品的研发、生产、销售，聚焦市场、

聚焦品种、聚焦客户，做强工业品种、做大商业规模，保存量、求增量、创

新量。 
 

27、2020年度业绩的增长，主要是哪几类产品贡献？ 

答：您好，公司 2020 年度业绩增长，主要系化学合成药（原料药）及

制剂、药品零售等业绩增长所致。 
 

28、药品为特殊属性，研发至关重要。请问研发投入多少？新的领域有木有？ 

答：您好，公司围绕主业近年来不断加大研发投入，2020 年度公司研

发投入为 9257.68 万元，比 2019 年度增加 4.66%。 
 

29、贵司未来有并购计划吗？比如省内的一些大药房，或是上下游企业。 

答：您好，公司目前暂无并购计划。未来如有相关并购计划，会及时履

行信息披露义务。 
 

30、你好，何总，咱们公司营收稳定，业绩稳定，为什么股价不能很好的反

应公司的实际价值？董秘能不能勤奋一点，多宣传一下公司，多联系联系基

金过来调研等等 

答：您好，公司持续稳定的发展是提升企业价值的基础。保持公司业绩

的稳定提升，实现股东、员工、企业利益最大化，是公司管理层的努力目标。

感谢您 的建议，谢谢！ 
 

31、贵公司产品是否有出囗，主要在那些国家，是否包含印度，主要出口有

那些？ 

答：您好，公司目前出口业务量占比较小，主要系原料药及部分片剂产

品，出口的主要国家为东南亚、非洲、中东等部分国家。目前对印度未有产

品出口业务。 
 

32、作为持股长达 6年的老股东，个人最大的感觉就是公司无论什么项目都

是虎头蛇尾，且永远超出项目进度的预定时间，公司这么多年市值毫无变化，

公司难辞其咎，且公司董秘对外沟通，永远是谢谢关注，请关注定时公告，

公司就没考虑过对外沟通换一种形象？我等虽是小股东，可是确是真心看好

公司，见小知大，对外沟通如果都缺乏真诚，怎么让股东相信你们未来能做

大做好？ 

答：您好，感谢您的意见和建议，公司将加强投资者关系管理工作，为

广大投资者做好服务工作。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 5 月 13 日 



 


